



Umgang mit Covid-19 in den Prüfungsämtern des Studienbüros Bau und Umwelt

- ✓ Die **Prüfungsämter** aller Fakultäten und Fachrichtungen des Bereichs Bau und Umwelt bleiben zunächst **bis zum 04.05.2020 für den Besucherverkehr geschlossen**.
- ✓ **Bitte nutzen Sie in der Kommunikation mit den Prüfungsämtern E-Mail, Ticketsystem und/oder Telefon.**
- ✓ Aufgrund der durch Covid-19 verursachten Situation sind **Fristläufe nicht pauschal ausgehebelt**.
- ✓ Die An- und Abmeldefristen zu allen Prüfungsleistungen im Sommersemester 2020 werden auf den Websites der jeweiligen Prüfungsämter aktuell gehalten. Bitte informieren Sie sich dort über eventuelle Anpassungen und Änderungen.

Weitere Fragen?

Bitte kontaktieren Sie ihr betreuendes Prüfungsamt über oben beschriebene Kommunikationskanäle!

Dealing with Covid-19 in the examination offices of the School of Civil and Environmental Engineering

- ✓ The **examination offices** of all faculties and departments of the School of Civil and Environmental Engineering will be **closed for all visitors until 4th of May 2020**.
- ✓ **Please communicate by email, ticketsystem and/or phone with the examination office.**
- ✓ Because of Covid-19 **deadlines in the examination procedure are not generally cancelled**.
- ✓ Deadlines for registering or deregistering to examinations in the summer semester 2020 are updated on the websites of each examination office. Please inform yourself on these sites.

Further questions?

Please contact your examination office as mentioned above!

Postadresse (Briefe)
TU Dresden, 01062 Dresden
Postadresse (Pakete u.ä.)
TU Dresden
Helmholtzstraße 10
01069 Dresden

Besucheradresse
Hülssebau
Helmholtzstr. 10

Prüfungsämter:
Zimmer 181-190
SLM und Leitung:
Zimmer 388-390

Steuernummer
(Inland)
203/149/02549
Umsatzsteuer-Id-Nr.
(Ausland)
DE 188 369 991

Bankverbindung
Commerzbank AG,
Filiale Dresden
IBAN
DE52 8504 0000 0800 4004
00
BIC COBADEFF850



Zufahrt
Rampe Seiten-
eingang,
gekennzeichnet.
Parkfläche im
Innenhof

Mitglied von:



**DRESDEN
concept**
Exzellenz aus
Wissenschaft
und Kultur